

みわ道通信 4号

令和 2年 11月19日
三輪小学校学校運営協議会
広報担当

第4回の学校運営協議会の開催

11月9日（月）に、本年度第4回の三輪小学校学校運営協議会が行われました。今回はまず校内巡視・参観があり、コロナ感染防止の観点から廊下からの参観になりましたが、子どもたちの学習の様子を見て回りました。その後、給食試食があり、みんなで給食をいただきました。

給食を終えて、主に以下の3つの項目について、学校から説明を受けて、協議を行いました。

- (1) 県重点課題研究指定委嘱地域（校）研究発表会について
- (2) 「みわっこ平和の集い」・「PTA秋祭り」について
- (3) 子どもたちの様子から（参観の感想より）

まず、(1) 県重点課題研究指定委嘱地域（校）研究発表会についてです。床島主幹教諭から、10月30日に開催された発表会及びこれまでの研究の内容について説明がありました。小・中9カ年を見通した授業づくり

（三輪スタンダード：「問い合わせや見通しを持つ活動」「考えをつくる活動」「考えを再構築する交流活動」「学びを振り返る活動」を位置付けた学習）に3年間取り組んで、その成果の一端を公開されたそうです。

次に、(2) 「みわっこ平和の集い」・「PTA秋祭り」についてです。11月21日（土）に開催されますが、本年は通常のような文化祭・PTA秋祭りはできないので、文化祭は、6年生が修学旅行や平和学習を通して学んだことを各学年に伝える「みわっこ平和の集い」になりました。PTA秋祭りについても、PTA各員会がそれぞれのコーナーを設置していましたが、「密」を避けるために設置するコーナーを絞って、学校運営協議会、おやじの会、読み聞かせ隊、PTA運営委員会がお世話をすることになりました。例年とは違ったものになりましたが、子どもたちにとって貴重な体験になることを願っています。

最後に、(3) 子どもたちの様子から（参観の感想）についてです。校内巡視・参観をして、また給食試食をしての感想を学校運営協議会委員がそれぞれ発表していました。その感想のいくつかを紹介します。

- 子どもの実態に応じた丁寧な授業が行われていて感心した。
- 支援が必要な子には補助の先生が付かれていて丁寧な指導がなされていてよかったです。
- 授業の様子を見ていて、先生と子どもが一体になっていると感じた。
- 「振り返る活動」で、何でこの学習をするのか、この学習が自分の生活とどう繋がるのか、などを考えさせていてとてもいいなと思った。
- 学校を卒業して何十年ぶりかに給食を食べました。味付けがしっかりされていてとても美味しいかった。
- 子どもたちは、このような給食を食べられて羨ましい。しっかり給食を食べて、味覚を高めていってほしい。

【校内巡視・参観の様子】

